
 

VERBALE DELLA COMMISSIONE DI ASSICURAZIONE DI QUALITÀ 

DEL CORSO DI LAUREA MAGISTRALE IN BIODIVERSITÀ E BIOLOGIA AMBIENTALE LM-6 

 

Il giorno 22 del mese di dicembre 2023 alle ore 15:00, si è riunita in modalità telematica su 
piattaforma Teams la Commissione di Assicurazione della Qualità (AQ-CdS) del Corso di 
Laurea Magistrale in Biodiversità e Biologia Ambientale LM-6 con il seguente ordine del giorno: 

1. Predisposizione Rapporto di Riesame Ciclico del Corso di Studi  

2. Varie ed eventuali 

Sono presenti: le prof.ssa Cristina Salmeri (Presidente), Sonia Ravera (Segretaria 
verbalizzante), Vivienne Spadaro, e il dott. Dario D’Emanuele (rappresentante studenti di BBA). 
Risulta assente giustificata la dott.ssa Rosangela Clemente (resp. Segreteria didattica) 
La prof.ssa Salmeri verificato che per il numero dei presenti la Commissione AQ-CdS può 
validamente deliberare, dichiara aperta la seduta e procede alla trattazione dei punti all’ordine 
del giorno. 

Punto 1. Predisposizione Rapporto di Riesame Ciclico del Corso di Studi  

La Presidente, nella qualità di Coordinatore del CdS, informa la Commissione che in base a 
quanto specificato nella nota trasmessa dal PQA (prot. 176388 del 10/11/2023), seppure nella 
relazione del Nucleo di Valutazione 2023 il CdS si indicato tra i pochi Corsi virtuosi per la 
presenza di almeno 5 indicatori di monitoraggio in crescita, la riapertura del RAD richiesta per 
la modifica dell'offerta formativa 2024-2025 impone la redazione del Rapporto di Riesame 
Ciclico (di seguito RRC). In ogni caso, l’RRC andava fatto poiché l’ultimo documento prodotto 
risale al 2019. La Presidente fa presente che sul sito dell’ANVUR sono disponibili una serie di 
linee guida e documenti per il sistema di assicurazione della qualità e che, in particolare, esiste 
uno specifico modello di compilazione dell’RRC a cui doversi attenere. Linee guida e modello 
sono state trasmesse via email alla Commissione. Il modello viene quindi preso in visione nelle 
sue diverse sezioni per cominciare a strutturare i commenti e le risposte specifiche 
relativamente a BBA. I Commissari si rendono conto del dettaglio richiesto nella formulazione 
dei commenti sottolineando il contributo fondamentale del rappresentante degli studenti. La 
Presidente, anche in qualità di Coordinatore del CdS, si prende l’incarico di organizzare una 
prima bozza che distribuirà ai componenti della Commissione per le vie brevi per raccogliere i 
feedback individuali, invitando quindi ciascuno a riflettere su quanto richiesto anche alla luce 
delle schede di monitoraggio annuale degli ultimi anni. La Commissione si aggiorna a dopo le 
festività per la successiva valutazione collegiale del Rapporto di Riesame Ciclico in una sua 
versione completa. 

Punto 2. Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

Corso di Studi in Biodiversità e Biologia ambientale 



Non avendo altri punti da discutere, alle ore 17:00 la Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 Il Segretario Il Coordinatore 

Prof.ssa Sonia Ravera  Prof.ssa Cristina Salmeri 

     F.to Sonia Ravera       F.to Cristina Salmeri 


